

Demokratie leben in Apolda

08. Juli 2017 / 02:01 Uhr

Apolda. Im Rahmen der Partnerschaften für Demokratie (Pfd) Weimarer Land und dem Jugendforum, das im Landkreis eingerichtet werden soll, ist am Donnerstag, 13. Juli, 15 bis 19 Uhr eine jugendkulturelle Aktion auf dem Kantplatz Apolda geplant. Ziel ist es, engagierte Jugendliche zu gewinnen für das Jugendforum, für Projektideen und die Umsetzung der Wünsche, die in Gesprächen zwischen Jugendlichen und Straßensozialarbeiterin geäußert wurden.

Themen werden unter ein Informationsstand zum Jugendforum sowie eine Graffitiaktion sein. Außerdem werden professionelle Skater die Skateanlage nutzen, Tipps geben und Tricks zeigen.

Dabei sein werden am Donnerstag zudem Simon Ortner (externe Koordinierungsstelle Pfd Weimarer Land), Anna Wegracht (Koordinierung Jugendfond/cultures interactive e.V.), eine Schülerfirma aus Weimar sowie Streetwork in Apolda.

Die Aktion wird von der Stadtverwaltung Apolda befürwortet und unterstützt, sowie im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ des Bundesfamilienministeriums gefördert.

TA / 08.07.17

Z0R0129173191